



Desaparición de órganos autónomos se discutirá la próxima semana: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Se postergó una semana la discusión en el Pleno de San Lázaro el dictamen de reforma para extinguir siete órganos autónomos. **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política, informó que se reprogramó el tema debido a posibles modificaciones al dictamen. Descartó que la iniciativa sea retirada, afirmó que buscan mejorar su contenido.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1xQEafiURnHapltgd?e=26VfaG